



Kiosko LPG



COVID-19

"Desastroso" manejo de la pandemia en Latinoamérica

Los países latinoamericanos desaprovecharon el tiempo que tenían de ventaja para enfrentar la pandemia.

Por EFE

28 de Junio de 2020 - 00:00 HS



Maestría Virtual en **Enfermedades Infecciosas en el Servicio de Urgencias**
Cupos limitados
 Dirección: Dr. García del Toro, Miguel
 Doctor en Medicina por la Universidad de Valencia
 Titulación univer: CEU Univer. Carden
 *Solo para enfermeras tituladas
 Información

Publicidad



LO MÁS VISTO

"Solo se necesita una chispa para que incendien este país": dice presidente de Asamblea Legislativa, tras declaraciones de Mario Durán



Mujer muere a causa de depresión crónica y falta de atención médica



Dejan en libertad a López, Pavés, Benítez y demás



Cómo pedirle ayuda a Dios

cadaestudiante.com

Este breve artículo te muest ayudarte.



El manejo de la pandemia por los gobiernos de Latinoamérica es catastrófico, y en algunos como Brasil y probablemente México, hasta "genocida" debido a que se ha minimizado la emergencia y escondido el número de muertos, señaló el psicoanalista y filósofo brasileño Vladimir Safatle.



"Salvo algunas excepciones, la experiencia de Latinoamérica contra la pandemia es una catástrofe y en algunos casos genocida", lamentó Safatle.



El profesor de la Universidad de Sao Paulo, quien participará la próxima semana en el "Coloquio Internacional sobre la Pandemia", organizado por 17, Instituto de Estudios Críticos, señaló que los países latinoamericanos desaprovecharon el tiempo que tenían de ventaja para enfrentar la pandemia, "entramos en un segundo tiempo".

- **Latinoamérica es el epicentro de la pandemia de covid**

Las fallas en los sistemas de salud de la región jugaron en contra, pues "era necesario contar con una infraestructura de salud igualitaria, lo que no hay en ningún país latinoamericano".

Destacó que quizá la experiencia brasileña es la más trágica de todas pues hasta ahora es el segundo país del mundo con más muertos "y es todavía peor porque hay un subregistro,

Fiscal reconoce error al comunicar cifra de posible evasión de impuestos



Publicidad

MÁS DE COVID-19

En qué se diferencia la pérdida de olfato y gusto por covid-19 de la producida por un resfriado



Nicaragua "oculta" datos de la pandemia, según análisis de datos "hackeados"



¿Qué hay después del coronavirus? : Las secuelas que enfrentan los sobrevivientes



Salud dice que hay una reducción del 35 % en casos de covid





Hasta ahora, Brasil suma casi 55,000 muertos y poco más de 1.2 millones de infectados, siendo así el segundo país más afectado del mundo por el coronavirus, solo por detrás de EUA.

En aquella nación el presidente "promovió la crisis" cuando no activó ni articuló las medidas necesarias para combatir la epidemia y tratar de proteger a las personas, lo que debería motivar a la mayoría de la población a movilizarse.

- **[El FMI empeora su previsión para Latinoamérica, con una contracción del 9,4%](#)**

En México la situación podría ser similar, ya que ha habido mucha controversia en cuanto al manejo de los números de contagios y muertos, comentó.

Señaló que esta crisis sanitaria llegó en un momento de tensión social muy fuerte en varios de los países de Latinoamérica.

Tags:





coronavirus

Lee también

- Mujer muere a causa de depresión crónica y falta de atención médica
- "Solo se necesita una chispa para que incendien este país": dice presidente de Asamblea Legislativa, tras declaraciones de Mario Durán
- Dejan en libertad a López, Payés, Benítez y demás acusados en caso Centrum
- Ubican a ladrones que abrieron vehículo en Santa Tecla

Comentarios





Add a comment...

**Pepe Hernandez**

Este desastre es gracias a los derchos humanos porque en elsalvador el presidente sero el pais el que no asia caso lometia aser cuarentena desia que le estaba violando sus derechos humanos asta lo denunciaron y ahora para que estan ablando disiendo que es un desastre

[Like](#) · [Reply](#) · 7w

**Carlos Medina**

Eso Brasil y Mexico que tienen Infinitos recursos, ahora nosotros en Centroamerica. Estamos algo mal por acá.

[Like](#) · [Reply](#) · 7w

**Mi Flo**

Asi que sin politizar el tema en todos los paises Latinoamericanos se esta viviendo el mal manejo. Este virus es algo nuevo para todos . Si algo no esta funcionando es por que algo se esta haciendo mal. Y todos gobierno y poblacion debemos contribuir.

[Like](#) · [Reply](#) · 7w

**Oscar Hernández**

Muchos gobiernos de América, (México para abajo) solo utilizan estas emergencias para hacer negocios jugosos (en beneficios de funcionarios públicos del gobierno de turno) con dinero público. No les interesa beneficiar al pueblo. Es mas les conviene que calamidades públicas pues así obtienen el pretexto ideal para erogar





TE RECOMENDAMOS

Enlaces Patrocinados por Taboola

Millonario premio de lotería se sorteará en Ecuador. ¡Lea cómo puede participar!

theLotter.com

Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes

Investingops

¿Cada vez más vacantes bilingües? Prepárate para lo que viene

Open English

Registro a la lotería de la green card 2020 - ¡Verifique su elegibilidad!

Usafis

Empresa alemana crea la mejor aplicación para aprender idiomas

Babbel

Un reloj inteligente con tecnología ECG rompe récords de ventas en Ecuador y no solo por el precio

Gadgets Discounts

Trata de no impresionarte cuando veas a la hija de Jada Pinkett y Will Smith ahora

Wiced.com

¿Recuerdas Honey Boo Boo? Trata de no impresionarte cuando veas cómo se ve ahora

Direct Healthy

RECIBE LAS NOTICIAS POR E-MAIL

CONFIGURAR BOLETINES





SECCIONES

[El Salvador](#)

[LPG Datos](#)

[Techlife](#)

[Departamento 15](#)

[Farandula](#)

[Ella](#)

[Internacionales](#)

[Tendencias](#)

[Sociedad](#)

[Economía](#)

[Revistas](#)

[Blogs](#)

[Deportes](#)

[Turismo](#)

[Obituarios](#)

[Opinión](#)

[Salud](#)

[Videos](#)

[Recibe las noticias por e-mail](#)

CONFIGURAR BOLETINES

